
Formation du féminin des noms et des adjectifs 

 

 Les mots terminés par -o font leur féminin en -a. 

Ex. : un mejicano tranquilo / una mejicana tranquila. 

 Les mots terminés par -or font leur féminin en -ora. 
Ex. : un profesor / una profesora. 

Exceptions : Mayor, menor, mejor, peor, superior, inferior, exterior, interior, 

anterior, ulterior ne prennent pas la marque du féminin. 

 Les mots terminés autrement que par -o gardent la même forme pour les deux 

genres. 
Ex. : un joven / una joven. 

un hombre grande / una mujer grande. 

un collar azul / una piedra azul. 

 On rajoute un -a aux adjectifs indiquant la nationalité (Ex. : español / española) et 

aux adjectifs terminés par -ín,-án, -ón (Ex. : holgazán, fainéant / holgazana). 

Exception : marroquí conserve la même forme au féminin comme au masculin. 

 D'autres noms ne répondent à aucune règle précise et prennent une forme 

différente au féminin et au masculin. Il faut alors consulter le dictionnaire. 

Ex. : un rey / una reina, un príncipe / una princesa. 

 


